

AZ 62.03 Nr. 60.61-03-V11/2.1

An die  
Ev. Pfarrämter über die Ev. Dekanatämter  
- Dekaninnen und Dekane sowie  
Schuldekaninnen und Schuldekane -

---

## **Ich bin da“ – Leuchtband als Geschenk zum Schulanfang im Schuljahr 2023/2024**

Sehr geehrte Pfarrerinnen und Pfarrer, sehr geehrte Mitarbeitende in den Dekanatämtern,

auch in diesem Jahr gibt es von Seiten unserer Landeskirche ein Geschenk für die Schulanfängerinnen und Schulanfänger, das wir gemeinsam mit der Diözese Rottenburg-Stuttgart überlegt haben: ein reflektierendes Armband für die Kinder, die dieses Jahr in die erste Klasse kommen.

Der Schulanfang ist für Kinder, Eltern und Großeltern ein wichtiges, einschneidendes Ereignis im Leben. In den Gottesdiensten dazu geschieht so viel Wertvolles und im wahrsten Sinne des Wortes Segensreiches für die Kinder und alle Beteiligten.

Gemeinsam mit der Hauptabteilung IX des Bischöflichen Ordinariats der Diözese Rottenburg-Stuttgart haben wir Vorlagen für einen Gottesdienst zum Schulanfang sowie Unterrichtsideen erarbeitet, die mit dem erwähnten Geschenk verbunden sind.

Das Band trägt die Aufschrift „**Ich bin da!**“ und erinnert an die Zusage Gottes im Alten und Neuen Testament. Es kann aber auch für konfessionslose Kinder und Angehörige anderer Religionen Bedeutung gewinnen, die - je nach Tradition vor Ort - den Einschulungsgottesdienst mitfeiern.



Unterrichtsmaterialien finden Sie ab Juli auf unserer Seite  
[www.kirche-und-religionsunterricht.de](http://www.kirche-und-religionsunterricht.de).

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich davon ansprechen lassen. Wir bitten Sie, Ihre Bestellung uns bis spätestens 10.07.2023 über ein Formsformular (Link siehe unten) zukommen zu lassen. Unsere große Bitte wäre, dass Sie sich vor Ort im Vorfeld mit Ihren katholischen Kolleginnen und Kollegen abstimmen, um Doppelbestellungen zu vermeiden.

Das Online-Formular zur Bestellung finden Sie hier:

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=b35kt979q0yh1pZ8WlypmsgNYGkuHZJFhdhusOf9xQVUNExOOEo0MThLMFZTUIVITpWVEFVUIhXNC4u>

Die Handhabung ist einfach: Auf den Link klicken (bzw. kopieren und in den Browser eingeben), das Formular ausfüllen und die Bestellung ist erledigt.

Wie schon in den vergangenen beiden Jahren bitten wir die Dekanatämter in bewährter Weise die Auslieferung bzw. Abholung der bestellten Leuchtbänder zu übernehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Kirchenrat Ulrich Ruck